

Melissa regresa a los escenarios

autor María Angélica Rojas
domingo, 11 de marzo de 2007

Melissa, la diva de los 80 regresa a los escenarios venezolanos, después de estar más de una década alejada del mundo del espectáculo.

“La reina del rock” como es considerada por sus fans, hará su gira “Aquí estamos”, la cual dará inicio el próximo mes de junio por las ciudades de Caracas, Valencia, Maracay, Maracaibo y otras más. La cantante de rock estará compartiendo la tarima con los venezolanos: Jorge Aguilar y Sergio Pérez .

Nunca dejó la música

A pesar de la ausencia que dejó su inesperado retiro, Melissa, nunca abandonó la música, ya que en el 2005 realizó un programa de radio titulado “Melissa en su mundo”, transmitido desde el ático de su casa en la Colonia Tovar, donde pudo interpretar temas en vivo de versiones clásicas como “Me and Bobby McGee”, “Stormy weather” y “New York, New York” entre otras, que la dieron a conocer en la época. Aunque el programa no sobrevivió mucho tiempo en el aire, sirvió para hacer un nuevo acercamiento con su fanática y despejó todas las interrogantes del fugaz retiro.

“Fue un retiro de los escenarios, nunca de la música”, recalcó la diva.

Por esta razón, regresa para despedirse por todo lo alto del público que siempre la apoyó en el transcurso de su carrera.

Así como nunca lo ha hecho anteriormente, en compañía de dos grandes intérpretes venezolanos: Jorge Aguilar, quien en 1984 junto a Melissa, realizaron una gira que recorrió ocho ciudades de Venezuela, siendo la más exitosa de ese año.

En 1990 Aguilar, publicó su último CD denominado “Pedazos de vida” y cuatro años más tarde, Melissa lanza su CD “Siempre Melissa”, ganador de disco de platino y fue la producción discográfica con la que se retiró.

También Sergio Pérez, será parte del gran espectáculo, conocido como un gran triunfador en los 80’s, por sus sonados temas con ritmo tropical como “Mueve un pie”, “No le digas nada”, “Jala Jala”, entre otros y recientemente ha realizado diversas presentaciones en el país.

Melissa en diciembre del 2006 hizo una presentación junto a la Orquesta Sinfónica de Maracay, en donde cantó temas de los Beatles, posteriormente el 23 de febrero del 2007 inauguró un centro cultural llamado “Melissa Griffiths”, ubicado en la Colonia Tovar, donde enseña a las nuevas generaciones sobre el mundo de la música y el teatro.